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ГДЕ ИСКАТЬ «СВОЕГО» АБИТУРИЕНТА?

НУЖЕН
СИСТЕМНЫЙ
ПОДХОД
•  О ЧЕМ СВИДЕТЕЛЬСТВУЕТ АНАЛИЗ ИСТОЧНИКОВ 
ФОРМИРОВАНИЯ КОНТИНГЕНТА СТУДЕНТОВ КИСИ
•  ДЕФИЦИТ КАДРОВ СТРОИТЕЛЕЙ И ЗАДАЧИ ПРОФ
ОРИЕНТАЦИОННОЙ ПРОПАГАНДЫ
О  ИНСТИТУТУ — СВОИ ЦЕНТР ПРОФОРИЕНТАЦИИ
•  НОВАЯ ФОРМА ЗАКРЕПЛЕНИЯ СТУДЕНТОВ ИЗ СЕ
ЛА — ЗЕМЛЯЧЕСТВА.

По масштабам выпуска спе- ловозрастно.м аспектах. II вот ка- 
циалистов высшая школа вплот- кие тенденции мы установили, 
ную приблизилась к потребно- Абсолютное число студентов, 
стям страны, но дефициты и обучающихся в институте, — это 
диспропорции все еще не прео- выходцы из городов и районов 
долены. Почему? Одна из при- нашего края: в основном из 
чин заключается в том, что боль- Красноярска, Канска, Лесосибир- 
шое число люден работает не ска, Енисейска, Норильска, Ха- 
по приобретенной специальности, касии, а также из Емельянов- 
Смена человеком профессии до- ского, Курагинского, Нижнеин- 
рого обходится государству. В гашского, Большемуртинского 
целом по стране на специалнза- и Мотыгннского районов. В 
дню тратится не менее полуто- среднем около 10 процентов сту- 
ра миллиардов рублей. Освое- центов на каждом факультете 
ние яге профессии в процессе ра- представляют другие области и 
боты, но без обучения в вузе республики. При этом более 
обходится примерно в половину других представлены: Иркутская 
этой суммы. К тому же такое область 44 студента, затем 
повышение квалификации «на Казахская ССР — 18 человек, 
ходу» не отличается надежно- Якутская АССР — 16 человек, 
стью. Вот почему важно поста- Тувинская АССР — 13 человек, 
вить дело так, чтобы каждый Алтайский край. Бурятская и 
вуз, в том числе и наш, из года Дагестанская АССР' — пример- 
в год пополнялся студентами, но по 5—6 человек, 
имеющими четкую профессио- География обширная. Но 
нальную ориентацию. Где и согласуется ли она со структу- 
как искать своего студента? рой развернутых в крае строи-

Открывая рубрику под таким тельных работ, насколько учи- 
названием, мы предполагаем на- тывает перспективы развития 
печатать ряд материалов, кото- отрасли? Мы насчитали несколь- 
рые помогут в решении злобо- ко десятков районов края, из 
дневной для института пробле- которых за весь период после 
мы. Сегодня мы предоставили организации института не посту- 

слово заведующему лабораторией пилб ни одного абитуриента, ли- 
организации учебного процесса бо их было неоправданно мало. 
Г. А. БОКАТЮКУ. Из Абакана, например, где

О  НЫНЕШНЕМ году лабора- столько строек и не хватает ква- 
тория провела подробный лифицированных кадров, за пос- 

анализ основных источников ледние три года в КИСИ посту- 
формирсзания контингента сту- пило всего 8 человек, 
дентов института по всем фа- Конечно, наличие дефицита 
культетам в региональном и по- (Окончание на 2-й стр.).

15 фо врал зі -  воо на 
ігонліувнстичоскніі субботник!
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тива института, посвященное
созданию первичной органи- политэкономии, секретарь на комиссия по борьбе с 
зации Всесоюзного общества — С. Е. Усикова, доцент ка- пьянством и алкоголизмом 
борьбы за трезвость. На нем федры инженерной графики, из девяти человек во главе 
избрано организационное бю- казначей — Г. А. Борисен- с председателем А. А. Коз- 
ро н составе: председатель ко, преподаватель кафедры ловым, заведующим кафед- 
— В. С. Задунов, заведую- иностранных языков. рой экономики и организа-
щий кафедрой' философии и На этом собрании избра- ции строительства.

П О СЛ Е П О Я В Л Е Н И Я  У К А З А
В НАШЕМ ИНСТИТУТЕ 

ФУНКЦИОНИРУЕТ СОВЕТ ПО 
ПРОФИЛАКТИКЕ ПРАВОНАРУ
ШЕНИЙ И ПРАВОВОМУ ОБ
РАЗОВАНИЮ. МЫ ПОПРОСИ
ЛИ ПРОРЕКТОРА ПО УЧЕБ
НОЙ РАБОТЕ В. Д. НАДЕЛЯ- 
ЕВА РАССКАЗАТЬ О РАБОТЕ 

ВОЗГЛАВЛЯЕМОГО ИМ СОВЕ
ТА.

— Виктор Дмитриевич, как 
откликнулись преподаватели 
и руководители института на 
постановление ЦК КПСС «О 
мерах по усилению борьбы с 
пьянством и алкоголизмом»!

—  П ервы м  д ело м  мы р а з
работали и обсудили  план м е
роприятий по усилению  б о р ь
бы с пьянством . Вообщ е со 
вет заним ался этими вопро
сами и раньш е. Теперь эта 
работа стала более  целена
правленной. Из членов со 
вета избрали ответственны х 
за каж дое направление. Так, 
антиалкогольной пропагандой 
у нас заним аю тся Т. П . Ш иш 
м арева, В. А , Колбасинский ; 
культурно-м ассовой работой в 
общ еж итиях заведую т работ
ники пр о ф ко м а , ком итета 
ВЛ КСМ . В целях проф и лакти
ки пьянства и алкоголизм а 
д ля  студентов читаю тся лек
ции, на которы е приглаш аю т
ся специалисты  —  врач, ю рист 
или нарколог. К сож алению , 
добровольно на лекции ходят 
около 25 процентов. О сталь
ные в принудительном  по
р ядке . Почему с неохотой? 
С читаю т, что им это не нуж 
но, что они, д ескать , не пья
ницы и не алкоголики . М ы 
стар аем ся подходить к вопро
су о ф орм ировании у с туд е н 
тов вы сокого  нравственного  
облика неф орм ально , но по
ка воспитательная работа о с
тавляет ж елать лучш его .

— Но, очевидно, некоторые 
изменения в связи с приня
тыми мерами все же произо
шли!

—  Д а, но незначительны е. 
Уровень употребления спирт
ных напитков среди  студ е н 
тов , конечно, сни зи лся , об 
этом  м ож но суд и ть , в част
ности, по то м у , что количе
ство правонаруш ений, со вер 
ш аем ы х некоторы м и нашими 
студентам и , р езко  сокр ати лось . 
И звестно , что подавляю щ ая 
часть наруш ений правопо
рядка  соверш аю тся в н етр ез
вом состоянии . Таких у нас 
единицы . О днако  число п р ед 
ставлений из м едвы трезвителя 
на наших студентов ум еньш а
ется очень м едлен н о : в 1983 
го ду  их бы ло 15, в 1984 —  
13, 1985 —  9.

Произош ли изм енения в 
лучш ую  сторону в общ еж и
тии. 31 д ека б р я  был объяв
лен см отр -конкур с на о б р а з
цовое общ еж итие, ком нату , 
этаж . В прош лом во время 
рейдов м ож но было увидеть 
буты лки со  спиртны м , п од
выпивш их ю нош ей и д е в уш е к .

Сейчас стало значительно спо
койнее. Но сущ ественны х по
лож ительны х сдвигов так бы 
стро  ж дать  просто не прихо
д и тся . Не так-то  легко  вну
шать лю дям , и особенно м о 
ло деж и , бездум н о  зло уп о т
ребляю щ ей спиртны м и 
привыкш им , что им все схо 
д и т с рук , необходим ость 
тр езво го  образа жизни не 
только  д ля  них сам их, но и 
д ля  б уд ущ его  поколения.

— Какие проблемы возник
ли в ходе реализации Указа 
в институте!

—  С ам ая актуальная на се 
годняш ний день задача у нас
—  организация д о суга  с туд е н 
тов . А н али зи р уя реальны е ус
ловия ж изни и учебы с туд е н 
тов , мы вы являем  множ ество 
пробелов, им ею щ ихся в про
цессе воспитания. Мы пока 
не м о ж ем  хорош о организо
вать культурно  - м ассовую ,

спортивную  работу , м ало у 
студентов возм ож ностей для  
активного тр уд а  и о тды ха , ни
зок уровень сам оуправления в 
студенч еских коллективах.

Я д ум аю , эта проблем а д о л 
ж на реш аться на основе по
выш ения проф ессионального  
уровня студенто в , в процес
се соверш енствования всех 
аспектов воспитательной р а
боты , которая охватывала бы 
наряду с вопросам и тр уд а , 
быта и отды ха студентов кон
кретны е м еры , направленные 
на повыш ение ответственнос
ти всех членов коллектива за 
свой нравственный облик.

Ещ е одна не м енее важная 
проблем а —  отсутствие м ате
риальной базы . У  нас нет 
актового  зала , пом ещ ения 
студе нч еско го  клуба —  главно
го м еста прилож ения творче
ских сил студенто в ; не о ф о р 
млена организационно ху д о 
ж ественная сам о деятельно сть , 

круж ки и агитбригады  воз
главляю т врем енны е лю ди , 
т . к. нет ш татных работников
—  их нам не вы деляю т.

— Виктор Дмитриевич, име
ют ли место случаи употреб
ления спиртных напитков сре
ди преподавателей!

—  Н ет; У нас и раньш е не 
бы ло проблем  в этом  плане. 
А  сейчас, насколько  мне из
вестно , м ногие преподавате
ли полностью  отказались  от 
спиртного  и в праздничны е 
дни . Иначе и не м ож ет быть. 
П реподаватели  долж ны  пока
зы вать прим ер тр езвости , что
бы студенты  не могли ска
зать о них словам и Гейне : 
«Они в тайне пью т вино, про
поведуя воду публично».

— И все же создается впе
чатление, что многие студен
ты не спешат расстаться с 
вредной привычкой выпивать. 
Какие меры принимаются к

таким «любителям»!
Как часто такое случается!
—  К сож алени ю , нередко . 

А  за последний го д  число

исклю чений из института ув е 
личилось и составило 12 чело
век. По сравнению  с ш естью  
за преды дущ ий . Но связано 
это ско р ее  с уж есточением  
контроля за поведением  и м о
ральны м  обликом  студенто в , а 
не с тем , что они стали ча
щ е выпивать. Если раньш е сна
чала выносился выговор или 
строгий выговор , то теперь , 
заметив студента  нетр езвы м  в 
общ еж итии или получив со о б
щ ение из м едвы трезвителя о 
том , что там  побывал наш 
с туд е н т , выносим суровы й 
приговор : отчислить, д аж е  е с 
ли он из числа активных об
щ ественников и неплохо учит
ся.

— Были ли случаи отчисле
ния девушек за пьянство!

—  Такое случается редко . 
Н априм ер, в ноябре прош ло
го года  была отчислена из 
института и исклю чена из р я
дов ВЛ К С М  Т. А . М авлю това, 
студентка  Д С  13— 1. Ее за д е р 
жали в нетр езвом  состоянии 
друж инники и доставили  в 
м едвы трезвитель . В подобных' 
случаях у нас вы пускаю т «м о л
нии», оповещ аю щ ие о м е 
рах наказания. Д ум аю , что 
м ногие студенты  уж е сделали  
д ля  себя соответствую щ ие вы
воды .

— Каковы, no-вашему, за
дачи совета на будущее!

—  Конечная цель д ля  нас 
—  полное искоренение пьян
ства. Но чтобы добиться это
го , необходим о повышать 
уровень воспитательной рабо
ты , которая долж на реали зо 
ваться в д вух тесно связанны х 
направлениях. П ервое —  рас
кры тие содер ж ани я постанов
ления Ц К К П С С  н еп о ср ед ст
венно в ходе  учебного  про
цесса —  на лекциях , сем и на
рах, в б есед ах . Второе —  ра
бота во внеучебное врем я. 
Речь идет о ф орм ировании у 
студентов определенного  нрав
ственного  настроя, нацеленно
го на недопустим ость наруш е
ния норм социалистического  
общ еж ития вообщ е и пьянст
ва в особенности .

Зам ечено , что в период на
ибольш ей учебной загр уж енно 
сти —  на сессии —  уровень 
выпивок среди  студентов р е з
ко сокр ащ ается . Э то  ещ е раз 
подчеркивает, что нельзя д о 
пускать , чтобы студент и во 
внеучебное врем я «болтался» 
б ез д ела . Надо м аксимально 
вовлекать всех студентов в 
подготовку и проведение р а з
личных видов активного о тд ы 
ха, творческой д еятельности . 
Главное при этом  —  избегать 
«скучны х» м ероприятий . К ол
лективная разнообразная
ж изнь, продум анная о р ганиза
ция свободного  времени с ту 

дентов —  вот, на мой в згляд , 
зало г успеха в решении задач , 
поставленны х перед  нами пар
тией . Беседу вел наш

корреспондент.



НУЖЕН СИСТЕМНЫЙ ПОДХОД
(Окончание.

Начало на 1-н стр.).
кадров в определенных райо
нах можно учитывать и при 
распределении. Но не лучше ли 
делать это раньше? И если иметь 
это в виду уже при наборе аби
туриентов, то, зная перспективу 
развертывания строительных 
работ, можно будет своевремен
но решать проблему обеспечения 
всего края квалифицированны

ми кадрами.
Понятно, что в этом направле

нии должна действовать и проф
ориентационная пропаганда. В 
том виде, в каком она существу
ет сегодня, не может нас удов
летворить. Лабораторией прове
ден анализ эффективности ос
новных источников информации 
об институте (в процентах по фа
культетам); получены следую
щие данные:

В среднем около трети абиту
риентов КИСИ выбрали специ
альность или факультет в ре
зультате проведенных бесед или 
консультации. У большинства 
школьников на выбор профессии 
повлияла информация выпуск
ников этой же школы, поступив
ших в КИСИ (16,7 гіроц.), а 
также знакомых студентов 
института (16,6 процента). Эф
фективность бесед педагогов ву

Информация об Средний по
институте институту
получена СФ ДСФ АФ СтФ ФИСС
1. Были проведены

беседы в школе
а) учителей 10,2 7,0 9,2 10,6 8,9 9,3

б) выпускников школы
в) преподавателей

14,3 8,9 14,5 26,8 .19,1 16,7

института 
2. Из объявлений

7,2 7,7 4,8 10,1 12.0 8,4

в газете
3. От знакомых

28,2 27,3 40,0 21,5 27,0 28,8

студентов КИСИ 
4. От родителей или

20,5 21,2 2,8 23,5 15,3 16,6

родственников 
5. Из объявлений

9,8 13,6 5,6 5,0 11,8 9,2

по радио 5,3 — 2,2 2,5 2,0 2,4
6. Из справочника 4,5 13,6 8,6 5,0 2,8 6,9
7. В Доме архитектора — — 11,4 — — —

Итого: 100,0 100,0 100,0 100,0 100,0 100,0

за, командируемых в школы, 
оказывается почти в два раза 
ниже, школьных педагогов — в 
полтора. Организаторская работа 
преподавателей архитектурного 
факультета в школах менее эф
фективна в сравнении с их же 
работой в краевом Доме архи
тектора.

Добавим, что сегодня остают
ся слабо сориентированными на 
получение образования в нашем 
институте выпускники ПТУ и 
техникумов по родственным 
специальностям. Сейчас их обу
чается в КИСИ всего около 7 
процентов. В среднем выходцы

из села составляют не более 
15—25 процентов от общего 
числа студентов.

На основании проведенной ла
бораторией работы ясно видно, 
что институту необходимо соз
дать свой центр профориента
ции, главной целью которого 
должен стать направленный по
иск своего абитуриента. К ре
шению этой задачи может и 
должна подключиться комсо
мольская организация через 
такие источники агитации, как 
агитбригада, специализирован
ный ССО, опорные пункты вуза 
в средних школах. Целесооб
разно систематически органи
зовывать силами педагогов вуза 
конкурсы и олимпиады техниче
ского творчества школьников, 
студенческих конкурсов УИРС 
и ПИРС на базе средних школ 
и ПТУ.

Для сохранения контингента 
студентов, поступивших из сель
ских школ (как, впрочем, и из 
городов края), есть смысл ор
ганизовать землячества: форми
ровать на их основе творческие 
студенческие коллективы для 
ПИРС и УИРС, реального дип
ломного проектирования по ме

стной тематике. Содружество 
студентов разных курсов само 
по себе способно дать хороший 
эффект, а если посмотреть на 
землячество как на организован
ный источник информации о 
вузе, который, нет сомнений, 
сработает, то необходимость их 
создания становится еще более 
очевидной.

ОТ РЕДАКЦИИ. Мы пригла
шаем читателей принять участие 
в начатом разговоре. Избранная 
специальность нравится — рас
скажи, почему? Что повлияло 
на твой выбор? Если возникли 
сомнения в правильности его, а 
то и разочарование — поста
райся выявить причины. Важно 
и это. Не указывая (если поже
лаешь) твоего имени, мы выне
сем тревожащие тебя вопросы 
на коллективное рассмотрение. 
Сообщаем, что на страницы га
зеты найдет выход н интерес^ 
ный опыт набора абитуриентов, 
имеющийся в арсенале других 
вузов. Итак: как распознать еди
номышленников среди выпуск
ников школ, ПТУ, рабочих? Как 
помочь им найти нас? Будем 
думать сообща!

УМЕТЬ. ВИДЕТЬЖИЗНЬ
ГРУПП

С ТУ Д ЕН ТЫ  всегда  ценили вы
д ум к у , интересную  затею . И 

понятно, почем у: м олодой за
д о р  и энергия ищ ут вы хода . Но 
ничто не д елается  сам о собой. 
П оиск нового , интеоесного  —  
это  тр уд . И тр уд  добровольны й. 
Он по плечу только  д р уж н о м у , 
сплоченном у коллективу , в ко
тор ом  творческо е начало всех 
«я» слито  воедино. Я хочу рас
сказать  об одном  таком  ко ллек
тиве.

В конце м инувш его года на 
строительном  ф акульте те  с у с 
пехом  прош ел сам одеятельны й 
вечер «Здр авствуй , зи м а!» . М но
гие группы  приняли в нем ак
тивное участие. Но главны м  за
стрельщ и ком  праздника была 
группа С  13— 4. Инициатива и по
иск уж е стали ее своеобразной 
визитной карточкой . По итогам 
последней сессии группа призна
на победителем  социалистическо
го соревнования института. А 
оно вклю чает в себя такие важ 
ные показатели , как успеваем ость , 
дисциплина, общ ественная рабо
та.

С р ед н яя  оценка знаний студ е н 
тов —  4,18 балла. С ам ая высокая

по институту. С клад ы вается  она 
так . Из лекций преподавателей 
ребята стар аю тся извлечь м ак
сим ум  инф орм ации . З десь  уж е 
давно пришли к вы воду, что нет 
занятий обязательны х и н ео б яза
тельны х. Что легче усвоить лек
цию , которую  готовит опытный 
преподаватель , чем в одиночку 
корпеть над учебником . В гр уп 
пе хорош о налажен взаим оконт
роль. Если кто-то .пропустил за
нятие по уваж ительной причине 
—  ем у пом огут наверстать упу
щ енное. П рогульщ ики ж е о суж 
даю тся . Бессм енны й староста Та
ня Триф онова и члены учебно- 
воспитательной комиссии О льга 
Безрукова и Ирина Д аниленко 
о сущ ествляю т контроль за соблю 
дением  дисциплины . З десь  к 
ней п одходят не ф орм ально . С л е 
д ят не только  за 100-процентным 
посещ ением  лекций, но и за свое
временной сдачей курсовы х ра
бот. В реш ении практических воп
росов контроль успеш но по дкр е
пляется взаим овы ручкой. С тудент, 
справивш ийся с работой, считает 
своим д о лго м  помочь отстаю щ е
м у товарищ у. В итоге курсовы е 
все успеваю т сдать в срок.

D  ИДЕТЬ д р у г  в д р у ге  не про- 
сто однокурсников, а едино

мышленников, стр ем ящ и хся  к 
одной цели, —  таково основное 
правило, по котором у ж ивет груп
па С  13— 4. А  что значит видеть? 
М ож но ведь просидеть рядом  
пять лет, а выйдя из стен вуза , 
тут ж е забы ть о со се д е . М ож 
но д аж е  вспомнить, что велась 
какая-то  общ ественная работа. Но 
была ли она живой, интересной? 
К сож алению , нередко  ещ е быва
ет та к : назначаю т студента  о т
ветственны м  за какой-либо сектор  
только  потом у, что кто-то д о л
жен его  возглавлять . С туд е н т не 
о тказы вается —  неудобно . А 
потом вы ясняется , что е з я л с я  он 
не за свое д ело . Не леж ит душ а . 
Работа стоит на м есте , а имя 
безы нициативного студента  скло
няется на каж дом  собрании.

Склонности и ж елания обнару
ж иваю тся не ср азу , не вд р уг. Но 
если безош ибочно и бы стро  вы
является в группе организую щ ее 
ядро  —  значит, успех дела  на
половину предреш ен. Таню Три
ф онову ребята избрали стар ос
той за общ ительный нрав, ини
циативность, отзывчивость и обо

стренное чувство справедливос
ти. Ком сор г Лена Кузьм ина ста
ла вож аком недавно, проявив на
стоящ ую  ком сом ольскую  принци
пиальность в решении целого  ря 
да  наболевш их вопросов.

Ч еловеком  на своем  м есте  на
зы ваю т идеолога группы  Влади
слава Ковтуненко . Проводим ы е им 
политинформации никого не о с
тавляю т равнодуш ны м . Увлеченно 
заним аю тся порученным д елом  
О ле г Абрам чик и С о ф ья  Ф айву- 
сович. О ле г возглавляет спорт- 
сектор , а С о ф ья  —  культм ассовик. 
Не ср азу  раскры лось дарование 
Ирины Д аниленко . А  сего дн я без 
написанных ею веселы х стихов 
и песен не обходится ни один 
вечер сам одеятельности . Когда 
готовились к празднованию  68-й 
годовщ ины Великого О ктяб р я , 
решили провести КВН . И здесь  
способности Ирины раскры лись 
во всей полноте. А сколько  у се р 
дия и фантазии влож ила в о ф о р 
м ление различных атрибутов пра
здника О льга Д ем идова!

А ндрей  Топоров и Володя Пав- 
лю к тож е хорош о ри сую т. А  
Володя ещ е и всер ьез увлекается 
ф о то гр аф и ей . С ф е р а  прилож ения

дарований этих ребят —  различ
ные тем атические стенды , «К о м 
сом ольский прож ектор» .

Вм есте бывать в те атр е , кино, 
отм ечать всей группой дни р о ж 
дения, свадьбы  стало хорош ей 
традицией . Все это ещ е теснее  
сплачивает р еб ят. Д аж е парни, 

призванные в армию , п р о д о лж а
ют оставаться полноправными чле
нами коллектива. Регуляр ная пе
реписка пом огает м о лоды м  быть 
в кур се  всех д ел  своей группы .

А  лето м  почти все ребята  ста
новятся бойцами студенческих 
строительны х отр ядов «Синева», 
«Буревестник» , «Э кспер им ент» , 
«Чайка».

Г ) А С С К А З  о друж ной группе 
* был бы не полным, если б я 

не упом янула о роли в ее ж и з
ни кур атор а Галимы Павловны 
С тер еховой . О на —  сво ео бр аз
ный душ евны й бар ом етр  этого 
студенч еско го  коллектива . Все 
д ела  и начинания не обходятся  
без ее горячего , заинтер есован
ного участия.

Что ж е вклю чает в себя поня
тие «др уж ная группа»? Э то  зна
чит, что отношения между студен
тами построены на взаимопонима
нии, доверии, взаимовыручке и 
уважении. Это значит — каждый 
осознает свою ответственность 
перед коллективом за учебу и 
порученное дело.

Л. КРИКУН, 
наш. корреспондент.

Внимание:
конкурс!
Спортивный совет института 

объявляет см отр-конкурс ф и з 
культурно  массовой работы  на ф а 
культетах , посвящ енны й X X V II 
съ е зд у  К П С С .

Конкур с проводится с целью :
—  улучш ения ф изкультурно- 

м ассовой , спортивно о здорови
тельной работы  на ф акульте тах ;

привлечения студентов к р е 
гулярны м  занятиям  ф изической 
культурой и спортом ;

—  воспитания ф изкультурны х 
активистов.

Лучш им и станут те , кто д о б ьет
ся наивысш их результатов  по 
всем  показателям :

—  м есто  ф акультета  в IV  
спартакиаде института,

—  агитационная работа (оц ени
вается по таблице, в баллах, на 
«отлично» не м енее 50 баллов),

—  количество участников внут- 
р и ф акультетских соревнований (в 
процентном отнош ении к числу 
студентов на 1 января 1986 г .) ;

—  уплата взносов Д С О  «Буре- 
Спортивная зима в разгаре . И 14 -  1, участницу спартакиады  вестник» (такж е в процентном

Л ю ди всех возрастов спеш ат КИСИ по лы ж ны м  гонкам . И ещ е отнош ении?і
проверить свои силы на лы ж не . О ля —  победитель в ком андном  —  р езультаты  выступлений 
На этом  сним ке вы видете О лю  зачете института по ш ахм атам . спортсм енов ф акультета  на круп- 
Тр иф онову, студ е н тку  группы Ф о то  Е. Ванслова. ных соревнованиях.

П обедят те  участники, которы е 
наберут наим еньш ее количество 
очков (за  1-е м есто  —  1 очко, 
за 2-е —  2 и т. д .) . П ричем по 
каж до м у р а зд елу  очки начисля
ю тся с различным ко эф ф и ц и ен 
том , определенны м  спортсоветом  
института . Ф акультетски й  совет 
ф и зкультур ы , занявш ий 1-е м есто , 
н аграж дается переходящ и м  К р а с 
ным знам енем  спортклуба КИ СИ , 
Почетной грам отой и спортинвен
тарем  на 300 руб . За второе и 
тр етье  м еста — памятные вы м 
пелы и спортинвентарь со о тве т
ственно на сум м у 200 и 100 руб .

Итоги см отр а-конкурса будут 
подведены  по состоянию  на 25 
мая 1986 г.

В. ПАЗЕНКО, 
председатель спортклуба.

Мини - футбол
Н едавно закончились со ревно

вания по м и ни -ф утболу —  одном у 
из видов спартакиады  «Бодрость 
и здоровье» краевого  совета Д С О  
«Буревестник» .

Ком анда в составе С . Аринчи- 
на (капитан), В. Коннова, Г. С а- 
каша, П. Тю рикова, И. В ар ф о л о м е
ева, С . М иллера, В. Ш м и дта ,
A . М илю ш кина, А . М ихайлова и
B. П азенко  заняла второе 
м есто . П ервое м есто  выиграла 
ком анда института цветных м е 
таллов.

Наш корр.

ВСЕ— .
НА ЛЫЖИ!

К аж дое воскресенье в нашем 
институте проводятся м ассовые 
старты  на лы ж ах преподавателей , 
сотрудников и членов их сем ей .

П од руководством  инструктора 
каф ед р ы  ф извоспитания все ж е 
лаю щ ие получаю т заряд  б о д р о 
сти, хорош его  настроения, зд о 
ровья. Ц елью  этих лы ж ны х вы 
лазок является подготовка к с д а 
че норм П О , которая б удет п р о 
ходить с 18 по 21 ф евр аля . Н а 
ша лы ж ная база работает с 10 
до 15 часов. С пеш ите сделать  
глоток свеж его  воздуха  на л е с 
ных просторах. Ж д е м  всех ж е 
лаю щ их!

Спортивно .  оздоровительная
комиссия.

ПОПРАВКА
В ном ере 2 газеты  (в статье 

«Д ела и задачи ком сом олии») д о 
пущ ена опечатка. 9— 13 строчки 
второй колонки сле д уе т  читать 
так : «Заведую щ им  каф ед р ам и
«Эконом ика и организация с тр о 
ительства» и «Технология стр о и 
тельного  производства» А.  А . 
Козлову и Ю . П. С алам атову» и 
д алее  по те ксту .

Редактор 
А. ЮНОНИН.
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